

[Text]

Mr. Borrie: I have just one more question, Captain Fournier, that moves on to a different subject, and that is Search and Rescue. Has the ice-breaker service of the Coast Guard Service performed many acts in this way for Search and Rescue?

Capt. Fournier: No, not too often, but we are always on standby; it is just because there has been no catastrophe around where we were, because we are prepared to answer any call.

Mr. Borrie: Thank you.

The Chairman: Before proceeding with further questions to Captain Fournier, I wonder if we could deal with some orders of business. I would like to read the last subcommittee report.

(See Minutes of Proceedings)

The Chairman: Concerning Recommendation 2, the Chairman, I can report, has prepared such a draft. It is not really in a form fit to be submitted yet to members of the Committee, but I am hoping that I will have this in some kind of draft form within the next week or two at the most.

Concerning Recommendation 3, I have spoken to the Chairman of the Environmental Pollution Committee about this and he certainly did not indicate that he would have any objection, nor did he think his Committee would have any objection to this Committee's studying the question of the effects of an oil pipe line in the North, if we so decide.

Concerning Recommendation 4, the suggestion that the housing program for Indians be considered, the steering committee felt that this matter should be considered when the Estimates are before the Committee.

Concerning Recommendation 5, the same response from the steering committee on the suggestion made that we consider the participation of Indians in a future hydro electric power development in the James Bay area of Quebec. This is a matter that could best be raised when the Estimates are before the Committee.

Concerning Recommendation 6, the steering committee really delayed a decision on that by stating it was felt that this question of dividing into subcommittees will be considered only when a particular problem arose that appeared to be handled best by such a splitting up.

Concerning Recommendation 7, we do have the Annual Report referred to us. This allows us to look into the Wood Buffalo National Park problem. We have also the former Annual Report under which we considered the Wood Buffalo National Park, the evidence that was taken under this Report referred to us, and we can look at this matter again. I understand, Mr. Yewchuk, you wish to say something about that.

[Interpretation]

M. Borrie: Une dernière question, capitaine Fournier. Je voudrais aborder un sujet différent, celui du sauvetage et des recherches. Est-ce que le service de brise-glace des gardes-côtes a accompli de nombreux actes de sauvetage ou participé à des recherches?

Capt. Fournier: Non, pas très souvent. Mais nous sommes toujours sur le qui vive; nous n'avons pas eu de catastrophe dans la région où nous travaillons; mais nous sommes prêts à répondre à n'importe quel appel.

M. Borrie: Merci.

Le président: Avant de continuer avec d'autres questions au Capitaine Fournier, je pense que nous pourrions peut-être nous occuper un peu de nos affaires courantes. J'aimerais vous lire le rapport de notre dernier sous-comité.

(Voir les Procès-verbaux)

Le président: Au sujet de cette deuxième recommandation, je puis vous dire que le président a préparé ce projet de rapport. Il n'est pas encore bien au point et ne peut donc pas être soumis aux membres du Comité, mais nous pensons pouvoir le faire d'ici la semaine prochaine ou peut-être dans deux semaines.

Au sujet de la recommandation n° 3, j'ai parlé au président du comité de la pollution de l'environnement il ne nous a pas fait savoir qu'il avait des objections à ce sujet. Il ne pensait pas non plus que ce Comité aurait quelque objection à faire l'étude de cette question: les conséquences possibles de la construction, dans les régions du Nord d'un pipeline destiné au pétrole, si toutefois nous décidons de le faire.

Ensuite au sujet de la quatrième recommandation, relative à l'étude des programmes de logement pour les Indiens, le Comité de direction a pensé que cette question devrait être étudiée lorsque des projets budgétaires seront présentés au Comité.

La même réponse a été donnée par le comité de direction au sujet de la recommandation n° 5, selon laquelle on nous demandait d'envisager la participation des Indiens dans un projet futur de développement hydro-électrique dans la région de la Baie St. Jacques, au Québec. Cette question pourra également être débattue lors de la présentation au Comité, des prévisions budgétaires.

Quant à la recommandation n° 6, le Comité de direction n'a pas encore fait connaître sa décision à son sujet; mais il a dit que cette proposition de diviser en sous-comités ne serait considérée que lorsque des problèmes particuliers se présenteraient, et qu'il semblerait que cela soit alors la meilleure méthode à adopter.

Au sujet de la recommandation N° 7, le rapport en question nous a été soumis. Cela nous permet de nous pencher sur les problèmes qui se posent au Parc National de Wood-Buffalo. Nous avons également reçu le rapport annuel précédent qui concernait ce même parc, ainsi que les témoignages qui l'accompagnaient. Je pense que M. Yewchuk veut dire quelque chose à ce sujet.

M. Yewchuk: Je pense qu'il faudrait essayer d'obtenir que le ministre, M. Chrétien, se présente devant ce

Mr. Yewchuk: I think we should try to get the Minister, Mr. Chrétien, before the Committee to present the feder-